

de 1.º de la plantilla de personal operario fijo de dicho Organismo, esta Dirección hace pública la Resolución por la que se fija lugar, hora y día de celebración de las referidas pruebas:

Lugar: Locales del Laboratorio Central, Alfonso XII, número 3.  
Hora: Diez de la mañana.  
Día: 28 de mayo de 1973.

Madrid, 8 de mayo de 1973.—El Director del Centro, Carlos Benito.

*RESOLUCION del Consejo Superior de Transportes Terrestres en relación con el concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Licenciado en Ciencias Económicas en este Organismo.*

Resolución del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Licenciado en Ciencias Económicas en el Consejo Superior de Transportes Terrestres por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Licenciado en Ciencias Económicas en el Consejo Superior de Transportes Terrestres, convocada en el «Boletín Oficial del Estado» de 28 de octubre de 1972 para realizar las pruebas selectivas del primer ejercicio, el día 4 de junio de 1973, a las diez de la mañana, en el salón de actos de este Consejo (Ministerio de Obras Públicas, planta tercera, Nuevos Ministerios, avenida del Generalísimo, 1).

De acuerdo con la base 5.1.3 de la convocatoria, no habrá otro llamamiento.

Madrid, 30 de abril de 1973.—El Presidente del Consejo Superior de Transportes Terrestres, Jesús Santos Rein.

*RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Duero por la que se aprueba la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos de las pruebas selectivas restringidas para cubrir una plaza vacante de Perito Industrial en la plantilla de dicho Organismo.*

Transcurrido el plazo para interponer reclamaciones contra la Resolución de la Confederación Hidrográfica del Duero de 7 de marzo último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 75, de 28 del mismo mes, por la que se aprobó la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos de la oposición restringida para cubrir una plaza de Perito Industrial, perteneciente a la plantilla de funcionarios de carrera del Organismo autónomo, se hace pública la relación definitiva de aspirantes de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 5.2. de la Reglamentación General para el ingreso en la Administración Pública.

*Aspirante admitido*

Don Antonio Garrosa Resina.

*Aspirante excluido*

Don Juan José Castro González, por no estar clasificado dentro de los grupos b) o d) de la disposición transitoria primera del Estatuto del Personal al servicio de los Organismos autónomos.

Contra la presente resolución definitiva podrán los interesados interponer recurso de alzada ante la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas en el plazo de quince días a partir del siguiente a su publicación.

Valladolid, 18 de abril de 1973.—El Ingeniero Director, Santia go Serrano Pendán.—3.828-E.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 31 de marzo de 1973 por la que se acepta la renuncia del Vocal titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Lengua y Literatura Españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media y se nombra nuevo Vocal titular para sustituirle.*

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por don Daniel Monzón Izquierdo, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media (Femenino) de Palma de Mallorca, en súplica de que

se acepte la renuncia que presenta a su cargo de Vocal titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Lengua y Literatura Españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Resolución de 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 27), para el que fué nombrado por Orden de 5 de marzo de 1973.

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega el interesado ha tenido a bien aceptar la renuncia al citado cargo y nombrar Vocal titular en sustitución del señor Monzón Izquierdo al Vocal suplente doña Isabel Huerta Alvarez, Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Sama de Langreo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 31 de marzo de 1973.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

*ORDEN de 31 de marzo de 1973 por la que se acepta la renuncia del Presidente titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Italiano» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media y se nombra nuevo Presidente titular para sustituirle.*

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por don Alonso Zamora Vicente, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid, en súplica de que se acepte la renuncia que presenta a su cargo de Presidente titular del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Italiano» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Resolución de 20 de junio de 1972 («Boletín Oficial del Estado» del 27), para el que fué nombrado por Orden de 5 de marzo de 1973.

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega el interesado ha tenido a bien aceptar la renuncia al citado cargo y nombrar Presidente titular en sustitución del señor Zamora Vicente al Presidente Suplente don Joaquín Arca Fernández, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 31 de marzo de 1973.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

*ORDEN de 3 de abril de 1973 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Terminología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en las Ordenes de este Departamento de 30 de mayo y 25 de junio de 1966.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 9 de mayo de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de junio) para la provisión, en propiedad, de la plaza de Profesor agregado de «Terminología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Justo Mañas Díaz.

Vocales: Don José María Vidal Llenas, don José Casanova Colás, don Gerardo Pardo Sánchez y don Vicente Gandía Gomar, Catedráticos de las Universidades de Barcelona, Valladolid, Granada y Autónoma de Barcelona, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Eugenio Villar García.

Vocales suplentes: Don Manuel Zamora Carranza, don José María Saviron de Cidón, don Abundio Fernando Tejerina García y don Juan de la Rubia Pacheco, Catedráticos de la Universidad de Sevilla, el primero y cuarto; de la de Zaragoza, el segundo, y Profesor agregado de la Universidad de Valencia, el tercero.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la Orden de 30 de mayo de 1966.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de abril de 1973.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.